



La Chambre de Conciliation et d'Arbitrage (CCA) a rendu une décision qui devrait faire réfléchir Samuel Eto'o, président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot).

Suite à une plainte déposée par l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC) et la ligue professionnelle du Football du Cameroun (LPFC), l'instance a suspendu les nominations faites au sein du staff de l'équipe nationale camerounaise nommé par Samuel Eto'o.

Suite à la décision de la Chambre de Conciliation et d'Arbitrage du CNOSC de suspendre le staff technique des Lions indomptables nommé par la FECAFOOT, la FIFA retire le nom de Marc Brys de son site internet.

Le technicien belge ne figure plus sur la plateforme de l'instance mondiale du football.